



# THE Y'S MEN'S CLUB OF TSU

TSU Y'S MEN'S CLUB 231-12 KOUMEI TSU MIE 514-0006  
CHARTERED 1992 TEL 059-227-2392 FAX 059-227-2392



"TO ACKNOWLEDGE THE DUTY THAT ACCOMPANIES EVERY RIGHT!"

## 2017年12月

### 主題

国際会長 「ともに、光の中を歩もう」

アジア地域会長 「ワイズ運動を尊重しよう」

西日本区理事 「心身の健康づくりから、クラブの健康づくりへ」

中部部長 「出会い、ふれあい、響きあい、前へ進もう」

クラブ会長 「ワイズの輪を広げよう」

会長 千賀直道

副会長 亀野 貞

書記 薦田正男

会計 佐脇康弘

直前会長 亀野 貞

### 今月の聖句

「地の上では、み心にかなう人々に平和があるように。」

ルカによる福音書 2章14節

### 12月例会案内

日時 12月16日(土) 18時～

会場 アスト津 3F

司会 亀野君

開会点鐘

ワイズソング斉唱

会長挨拶

報告事項

クリスマスの意義について

上期の反省

閉会点鐘

食事会会場へ



ポインセチア



さざんか



冬景色  
一さ霧きゆる 湊江の  
船に白し 朝の霜  
ただ水鳥の 声はして  
いまだ覚めず 岸の家  
二鳥啼きて 木は高く  
人は畑に 麦を踏む  
げに小春日の  
のどけしや  
かえり咲の 花も見ゆ

| 在籍 | 第1例会 | 第2例会 | メイクアップ |  | 出席率 | ファンド |
|----|------|------|--------|--|-----|------|
| 4名 | 3名   |      | 名      |  | 75% |      |

## 第2回中部評議会開催

日時 11月18日(土)  
会場 金沢 湯涌温泉 「お宿 やました」

第1号議案 2016～2017 中部会計報告  
第2号議案 「ワイズ将来構想特別委員会からの  
基本計画案について」  
第3号議案 次期中部役員候補検討の件  
次期部長 柴田洋二郎氏(名古屋東海)  
全議案承認可決されました  
津クラブは欠席しました。

## 第24回名古屋YMCAチャリティーラン

日時 11月4日(土) 10時～  
会場 名城公園  
名古屋地区ワイズメンズクラブの活躍で今年度の支  
援金 5,312,011円が贈られました。  
名古屋YMCAの障害者プログラムにあてられます。

## クリスマスキャロル

日時 12月23日(祝) 夕刻  
会場 JR名古屋駅 タワーズ・ガーデン  
参加希望の方は名古屋YMCAまで

## 三重YMCAたより

新しい組織になってから会員の皆さんのところへ  
YMCAニュース等が届けられるようになりました。  
ワイズの皆さんいつも支援をいただき感謝申し上げ  
ます。

幼稚園より  
クリスマス祝会

日時 12月18日(月) 10時～  
会場 四日市駅前 地場産みえ 6F ホール  
ページェント他  
2学期の終了です。



## 待降節(アドベント)

イエスの降誕を迎える心の準備をする期間。日ごろの  
行いを反省する厳粛な時とされ、カトリック教会では  
結婚式も控える地域もあるようです。

待降節は11月30日の前後で最も近い日曜日(今年  
は12月3日)から始まります。にほんの教会でもア  
ドベントクランツと言ってリースを机の上に置きロー  
ソクを4本たてます。ローソクには待降節第1日主  
日から1本ずつ点灯していきます。第4主日(クリス  
マス礼拝の日)にはちょうど4本のローソクが全部点  
灯していることとなります。

## クリスマスゆかりの植物

**もみ** 松科もみ属の常緑高木

ツリーによく使われたのは横から見ると三角形をな  
す樹形が三位一体をあらわしているからとか?イエ  
スの十字架がもみの木で作られたためとか諸説ある  
ようです。

**ホリー**(西洋ヒイラギ) 地中海から西アジア原産の  
モチノキ科の常緑樹 待降節には実をつけクリスマ  
スのころに真っ赤に熟します。とげのついた葉はイエ  
スのいばらの冠を、赤い実は血潮を象徴するといわれ  
ています。

**シャコバサボテン** 南米原産のシャボテン科の多年  
草。クリスマスのころにピンクの鮮やかな花をつける  
ことから「クリスマスカクタス」の別名があります。

**シクラメン** 西アジア原産の、サクラソウ科の多年草

**ポインセチア** メキシコ原産の、トウダイグサ科の観  
葉植物 植物学者でもあった初代在メキシコ米公使  
ジョエル・ポインセットが、任期中1828年に発見  
祖国に標本を持って帰ったとたん人気爆発。発見者に  
ちなみ「ポインセチア」と名付けられた。

## いざたて

いざたて 心あつくし 手を挙げ 誓いあらたに  
我等の モットー守る ふさわし  
その名ワイズメン 絶えせず 目当て望み  
この身を 捧げ尽くさん

**メリークリスマス!**